



全力疾走

第1学年 学年だより
7月号
令和6年7月1日(月)

1学期が間もなく終わります

4月に入学してから早いもので3か月がたち、もうすぐ1学期が終わります。御家庭での生徒たちの様子はいかがでしょうか。学校での生徒の様子は、中学校のリズムにすっかり慣れ、それぞれの個性を少しずつ発揮しながら過ごしていました。また、校外学習や初めての定期テストを終えて一息付けたところだと思えます。環境が大きく変わったこの3か月、だいぶ疲れもたまってきていることだと思えます。夏休みに御家庭でしっかりと充電し、2学期に良いスタートを切ってほしいです。

7月8日(月)～11日(木)には三者面談が予定されています。学習状況や生活の様子についての話題が中心となりますが、せっかくの機会ですので、時間の限られた中ではありますが、御家庭でのお悩みや疑問点、お気づきの点なども遠慮なくお話しください。御家庭と学級との連携をより深め、生徒の成長を手助けできればと思っております。

第1学年主任 藏本 淳哉

1学期を振り返って

1学期も残り1か月を切り、いよいよ夏休みを迎えます。1学期にあったことを振り返り、学習面や生活面等での反省を行いました。その時の生徒のコメントを紹介します。

学習面では、中間テストより期末テストでよい点数を取れるように自学をしっかりとしたいと思いました。中学校生活に慣れてきたので、これからももっとなじんでいけるようになりたいです。

理科系としての仕事を頑張りました。また、健康委員として、朝の服装チェックをきちんと行いました。学習面では、期末テストで目標点数を取れるように、これから頑張りたいです。

学級の係にきちんと取り組むことができました。また、校外学習では、レク大会を盛り上げることができました。中学生活に慣れてきたからこそ、初心を忘れないように2学期も生活していけたらと思います。

数学科系として、次の時間の内容を聞いたり、健康委員として、爪や頭髪のチェックをきちんと見たりすることができました。部活動では、「ファイト！」など前向きな声を出していきたいです。

校外学習では、時間を考え、先を見通して、行動することが大切だと学んだので、それを学校生活へ生かせるように頑張りました。2学期は改めて気持ちを作って、自分が中学生として恥ずかしくない行動をとれるようにしたいです。

生活面では、時間を守って行動できるように心がけました。学習面では、全ての教科で提出物をきちんと出すことができました。授業も一生懸命に受けることができました。これから勉強が難しくなってくると思うので、予習をしていきたいです。

学習面では、集中して授業を受けることができました。また、テスト勉強を自分なりに工夫して取り組むことができました。生活面では、自分のまかされた仕事は最後までやり遂げることができました。

保健体育科系として、体育カードの回収をきちんと行いました。環境委員として、机・ロッカーチェックやエコキャップの回収を頑張りました。校外学習では実行委員として準備や片付けを頑張りました。これからも係や委員会の仕事に進んで取り組みたいです。

前半中間テストを終えて

今回初めての定期テストでした。御家庭での学習の様子はいかがだったでしょうか。今年度から、前半、後半に分けて評価をすることになります。1回目の通知表には、次回の前半期末テストの分も成績に加わります。次回のテストに向けて、前回のテストでの振り返りがきちんと生かされるように現在指導しているところです。そこで、前半中間テストの際の学習時間をまとめてみました。

1学年の前半中間テストにおける、2週間前の1人当たりの総学習時間の平均は、およそ15時間で、1日当たり、およそ64分となります。

全国の中学生の1日の平均勉強時間はおよそ1時間45分だそうです。(2018ベネッセ教育総合研究所より)もちろん時間が全てではありませんが、日々これくらい学習できると、それが生活の一部となり、やがて1人1人の自信につながります。

前半中間テストにおいて、目標を達成した生徒、そうでない生徒、様々だとは思いますが自分自身の日々の学習を振り返り、ぜひ次の期末テストでは、生徒自身が納得のいく結果が出るよう行動してほしいです。

前半中間テストを終えての生徒たちの感想をいくつか紹介したいと思います。

テスト勉強の教科が多くてすべての範囲を終わらせることが難しかった。2学期はそれを改善できるように考えたい。	点数が悪かった教科があった。ワークなどで復習して2学期に頑張れるようにしたいと思った。
中間テストへ向けた勉強が足りていなかった。2学期はそれを改善したい。そして、提出物も大切にしたい。	テスト勉強の時間が足りなかったと思うので、次のテストに向けて勉強時間を増やして臨みたい。
1学期では授業を一生懸命受けることができた。2学期は、自分のもっと覚えやすいやり方を見つけたい。	今回の点数をきちんと受け止め、次のテストに向けて努力したい。また、より授業の内容を深く学びたい。

お知らせ

- 7月のバス時刻表を発行しました。夏季休業中の時間も含めご確認ください。
- 9月10日(火)、11日(水)は前半期末テストがあります。
- 送迎はバスロータリーでお願いいたします。但し、ケガ等の事情がある場合は担任にお伝えください。
- 気温が高くなっております。熱中症の予防のためにも水筒・タオルや夏服の準備をよろしくをお願いします。
軽装可期間(体操服登校可)は6月3日(月)～9月30日(月)です。



サマーセミナーについて

過日配付されたプリントの通り、今年度もサマーセミナーが行われます。1年生は、初めての経験なので、下記の通り注意事項を確認してください。

- 服装は、**制服またはジャージ、体操服**での参加となります。水分補給のために、各自で水筒を用意してください。学習に必要なものについては各講座担当者から連絡します。
- 交通ルール**を守り、安全に通学するようお声かけください。特に、自転車通学の場合は、**ヘルメット**をきちんと着用させるようお願いいたします。
- 欠席や遅刻をする場合には、**講座開始時間までに学校に電話連絡**をしてください。
- 学習相談期間はスクールバスの発車時刻が変わります。運行予定表を御確認ください。